
１１月もあっという間に終わりました！ 

 新型コロナウイルスへの感染に落ち着きが見えた１１月。延期していた様々な行事を行いま

した。思っていた以上に行事がひしめき合っていて、あっという間に１１月が終わりました。 

 これまで控えていた地域との交流も少しずつできるようになり、フラワー大作戦や職場訪問

など、地域の方々のお力添えがなければできないような活動も少しずつ行うことができるようになり良かっ

たと思います。 

フラワー大作戦では、小野 求さんをはじ 

め７名の方にご指導をいただき、パンジーと 

ビオラの苗を植えました。１０年以上の伝統 

を随所に感じるイベントでした。この後、日 

頃お世話になっている地域の皆様へ、子ども 

たちの笑顔と一緒に届ける予定です。 

地域の皆様の学校へのご協力のおかげで子どもたちが心豊かに成長できています。ありがとうございます。 
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賢く 優しく たくましく  ～地域とともに９ヵ年の学びのなかで～ 

あ し         さ と 

かまぼこ 

２年職場訪問、１年地域学習（横竹ダム、チャオシル） 
 １１月４日（木）２年生は職場訪問に出かけました。吉田保育園、吉田小学校、江口製陶所、パン工房や

まざと、吉田まんぞく館の５カ所ご協力いただき、自分の希望した事業所へ足を運びました。職業の特徴や

やりがい、中学生のうちにしておくべきことなどのアドバイスをいただきました。３０分ほどの訪問時間で

したが、自分の職業観を深めるためにとても有意義な時間となりました。 

 １年生は、地域学習として４日に横竹ダム、５日にチャオシルに出かけました。 

横岳ダムでは、ふだんは見ることのできないダムの裏側の様子まで見学させてもらいました。 

 チャオシルでは、釜炒り茶体験をしました。お茶の産地嬉野でも実際に釜炒りをしてお茶を作った人は少

ないと思います。伝統を知る上でも良い体験になったことと思います。 

 

 

 

 

３年修学旅行（２泊３日：鹿児島・熊本） 11/4(木)～6(土) 
 新型コロナウイルス感染症の流行拡大で９月実施の予定を２ヶ月延期して修学旅行に行ってきました。 

１日目の鹿児島では、維新博物館と磯庭園で幕末から明治にかけて活躍した薩摩藩の人々の活躍の様子を

学び、鹿児島水族館では、巨大なジンベイザメのいる水槽の裏側を見せてもらいました。ホテルでは、アク

リル板越しに１年生の１月以来となる対面での食事ができ、とても嬉しそうでした。 

２日目は、知覧特攻平和会館で平和集会を行い、改めて戦争の悲惨さと平和の尊さについて学びました。

その後、熊本に移動し、熊本地震で壊れた石垣の修復をはじめ、復旧作業に取り組んでいる熊本城を見学し

ました。完全なリニューアルまでは、あと１７年かかるそうです。 

３日目は、荒尾市にあるグリーンランドで時間いっぱい思いっきりアトラクションを楽しみました。 

この３日間、常に時間を見ながら主体的に行動してくれた３年生のおかげで何の問題もなく、スムーズで

安全な旅行ができました。素晴らしい天気にも恵まれ、充実した３日間となりました。 

 

       

 
 フラワー大作戦（１１／２） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

準２級  松尾 琉哉（３年） 

３ 級  岩永 祐生、田代 将瑛、中島 琥太郎、中原 彩香（３年） 

     林  希美、松下 大起、山下 司真（３年） 

４ 級  白川 愛理、田島 菜々子、德永 さくら、永尾 海成、早瀬 花南（２年） 

     山口 翔斗、山口 昌暉、山口 美咲（２年） 

 

 

合格おめでとう！ 

英 検 

二 段  林  希美（３年） 

初 段  田平 陽志翔、山口 翔斗、山口 礼慈（２年） 

     炭吉  健（２年）、山下 悠貴（１年） 
剣道昇段審査 

１１月７日（日）に英検３級以上の二次試験がありました。修学旅行の翌日が試験日ということで、修学
旅行中も夜８時から１時間、英検に向けての学習会がありました。既に準２級を取得している生徒をはじ
め、お互いが試験官となって問題を出し合い、学び合う姿がありました。その結果、３級以上の受験者全
員が合格しました。やらされている勉強ではなく、主体的に学ぶことの素晴らしさを見た瞬間でした。 

 

市長(左)・教育長(右)と選抜選手４人 

  

授業参観ありがとうございました！「ふれあい道徳」11/6(土) 
 ３年生の修学旅行の日程の関係で年間計画より１日早く開 

催した１・２年生の授業参観でしたが、多数ご参観いただき 

ありがとうございました。教科となって３年目の道徳ですが、 

中には「中学校の頃にやったことのある内容でした！」と家 

庭でも話題にしていただき、ありがたく思いました。 

 

頑張れ！全国大会！ 
全国都道府県対抗中学バレーボール大会の佐賀県選抜選手に選ば

れた中島拓平君（３年）をはじめ４人のメンバーが１１月１日（月）

嬉野市役所を訪れ、市長を表敬訪問しました。来月２５日から大阪市

で開催される大会に出場します。嬉野市から同時に 

４人も選抜されることは珍しく「全国でも活躍を期 

待しています！」と市長から激励を受けました。 

 

学校運営協議会 11/18(木) 
 久しぶりに小中合同の学校運営協議会を開催しました。本年度の１回目は、資料をお渡しした形で終わ

りましたが、今回は、お集まりいただき、学校の取組状況を校長から説明した後、主に学校評価について中

間評価としてのご意見を伺いました。 

 また、吉田小中学校ともに視力低下者が多いという健康課題とゲームやパソコン、スマホの使用頻度等

の関連についてのアンケート結果を基に意見交換をしました。「ゲームや動画視聴などについては、我が子

がどれくらいやっているのか把握することが大切ではないか」「子どもに与えている親は、危険なことをし

ていないか常に注意を向けておくことが大切ではないか」等のご意見をいただきました。 

「お弁当の日」11/15(月) 

 嬉野市では、年に数回「お弁当の日」があります。 

 ２年生は、食育の一貫として地域のヘルスメートの

皆様に来ていただき、お弁当づくりに挑戦しました。 

慣れた手つきの子、慣れない手つきの子、色々いました

が、とてもおいしそうなお弁当が出来上がりました。 

 

２年生は弁当作り体験 １・３年生は教室でお弁当 


